

下京雅学校だより

SHIMOGYO-MIYABI News Letter

6月号



令和7年6月
京都市立下京雅小学校



自分も相手も大切に その3
校長 神内 貴司

今年も六月四日の「ヒューマンフェスティバル」を皮切りに五大フェスティバルを順次行つていきます。「ヒューマンフェスティバル」の後、「スポーツ」「ハーモニー」「コミュニケーション」「アート」のフェスティバルを予定しており、それぞれのフェスティバルの中で、子ども達が学んだことを発信できるようにしていきたいと思います。さて、このところ京都市内では、外國から来られている方々をよく見かけるようになります。本校の校区内でも同じで、朝、正門で子ども達を迎えてから、外國の方がよく通つて行かれます。以前に比べ、子ども達が様々な国の方と出会う機会は、増えているかもしれません。

個人的なことですが、昨年私の子どもが外国の方と結婚をしました。日本に長く住んでおられた日本人の方との結婚でした。日本に長く住んでおられた日本人の方と結婚をしたので、文化や生き方など、文化の違いを感じることがあります。直接話をしたり触れ合ったりすることで、街角でそれ違った感じではわからないことを、知つたり感じたりすることだと思います。うだらかだと思ひます。

ヒューマンフェスティバルでは、六つの国の方に来ていただき、全校でお話を聞いたり、学年ごとに触れ合つたりします。そうした活動を通して、他国の文化や習慣について知り、その違いを感じるとともに、違いを認め合える「自分も相手も大切に」する心を育んでほしいと思ひます。ぜひ、保護者の皆さんも参加してください。

今年も六月四日の「ヒューマンフェスティバル」を皮切りに五大フェスティバルを順次行つていきます。「ヒューマンフェスティバル」の後、「スポーツ」「ハーモニー」「コミュニケーション」「アート」のフェスティバルを予定しており、それぞれのフェスティバルの中で、子ども達が学んだことを発信できるようにしていきたいと思います。さて、このところ京都市内では、外國から来られている方々をよく見かけるようになります。本校の校区内でも同じで、朝、正門で子ども達を迎えてから、外國の方がよく通つて行かれます。以前に比べ、子ども達が様々な国の方と出会う機会は、増えているかもしれません。

個人的なことですが、昨年私の子どもが外国の方と結婚をしました。日本に長く住んでおられた日本人の方との結婚でした。日本に長く住んでおられた日本人の方と結婚をしたので、文化や生き方など、文化の違いを感じることがあります。直接話をしたり触れ合つたりすることで、街角でそれ違った感じではわからないことを、知つたり感じたりすることだと思います。うだらかだと思ひます。

ヒューマンフェスティバルでは、六つの国の方に来ていただき、全校でお話を聞いたり、学年ごとに触れ合つたりします。そうした活動を通して、他国の文化や習慣について知り、その違いを感じるとともに、違いを認め合える「自分も相手も大切に」する心を育んでほしいと思ひます。ぜひ、保護者の皆さんも参加してください。



3年 「絵のぐ+水+ふで=いいかんじ！」

三年生は、新しい学習がたくさん始まる学年です。例えば理科や社会科、みやび学習（総合的な学習の時間）、習字やリコーダーです。

図画工作科では、絵の具の使い方を学習しました。筆を使って画用紙に描きました。水の量で色の濃さが変わったり、色を混ぜて新しい色を作つたりしました。これらのことを利用して、画用紙に色々な模様を描きました。「先生、色を混せたら、こんなにきれいな色ができた。」「丸をたくさん描いたら花火みたいになったよ。」など、絵の具に関心をもつて活動することができました。

新しい学習に興味をもつて楽しく学習をしている姿がたくさん見られ、とてもうれしいです。



1年生 「なかよしいっぱい がっこうたんけん」

暑さ対策(熱中症対策)について

気温が上がり、熱中症が心配される季節になりました。登下校中マスクをついている子ども達の姿を見かけます。登下校中にはマスクを外すよう学校でも指導しますが、ご家庭でもお声かけしていただきますようお願いいたします。また、登下校時熱中症対策として首元を冷やすタオル等を首に巻いている姿を見かけることがあります。首の周りに着用することから安全面での配慮が必要かと思ひます。着用についてはご家庭で判断していただき、つけてこられる際は、安全面について、また登下校以外は着用しないよう、お子さんと確認をしてください。また、汗拭き用のタオル(ハンカチ)が必要な場合は別に持たせてください。

不登校・いじめ対策委員会について

不登校やいじめに対する取組の一つとして【下京雅小学校不登校・いじめ対策委員会】を設置しています。お子さんの学校生活で気になることやご不安等ございましたら、いつでも学校までご相談ください。

[委員会構成員]

校長 教頭 教務主任 養護教諭
生徒指導主任 総合育成支援教育主任
各学級担任 スクールカウンセラー 等

6月行事予定

日	曜	主な学校行事	まなび	日	曜	主な学校行事	まなび
1	日			17	火	・歯科検診(1・2年) ・食の指導2-1	
2	月	・にこにこ朝会 ・4年京都芸大コラボ授業(音楽)③④	○	18	水	・たてわり活動(ロン昼)顔合わせ	○
3	火	・ヒューマンフェスティバル前日準備		19	木		
4	水	・ヒューマンフェスティバル	○	20	金	・食の指導2-2	○
5	木			21	土		
6	金	・1年心臓二次検診 ・校内研究授業(特別校時・完全下校)	×	22	日		
7	土	・おやじおふくろの会(スポーツ・リズム) 10:00~11:45		23	月		○
8	日			24	火	・食の指導5-1	
9	月	・児童朝会 ・もぐもぐの日 ・プロジェクト(委員会活動)⑥	○	25	水	・食の指導5-2	○
10	火	・歯科検診(4・6年) ・銀行振替日 ・食の指導4-1		26	木		
11	水	・水泳学習(低水位)開始 ・食の指導4-2	○	27	金	・全校5時間授業	×
12	木			28	土		
13	金	・防犯引渡訓練⑤⑥ ・5年京都芸大コラボ授業(音楽)③④	×	29	日		
14	土			30	月		○
15	日	・郁文まつり					
16	月	・クラブ活動⑥ ・学校安全日 ・水泳学習開始	○				

※6月行事予定につきましては現時点での予定です。今後、予定を変更する場合は、学校からのお便りやホームページ、学年の週予定等でお知らせいたします。ご了承ください。

【すぐーるによるお便りの配信について】

遅刻・欠席連絡等、すぐーるをご利用いただきありがとうございます。学校からの連絡についても、すぐーるや学校ホームページでお伝えさせていただいております。印刷紙が必要な場合は、各自で送られてきたデータを印刷していただく等のご対応をよろしくお願いいたします。提出物等、都合上紙面で配布するものもございますので、お知りおきください。ご不明な点がございましたら、学校までご連絡ください。



【ヒューマンフェスティバルについて】

6月4日(水)は、下京雅五大フェスティバルの一つ「ヒューマンフェスティバル」です。今年度は、「自分を大切にする 相手を大切にする」というテーマで、京都市国際交流協会の6名の講師を招き、国際理解・国際親善について理解を深めます。保護者の皆様の多数のご参加をお待ちしております。



【水泳学習が始まります】

6月11日(水)から水泳学習が始まります。先日配信したプリントをご覧いただき、持ち物の準備をお願いします。